

A Monómeros: La máxima traición de la ultraderecha golpista e Iván Duque la llevaron a su mínima expresión

Por: **Luis Roa** | Domingo, 02/08/2020 11:58 PM | [Versión para imprimir](#)

Para el 18 de abril del 2006, la empresa colombiana de **petróleo** (**ECOPETROL**) y el Instituto Industrial de Fomento (IFI), ya tenía 31 años de funcionamiento en el mercado cuando deciden venderle su participación accionaria a la Petroquímica de Venezuela S. A. (PEQUIVEN) y crear la empresa Monómeros Colombo Venezolano, S. A. El 21/12/2006 PEQUIVEN compró a DEM un remanente accionario, quedando la filial con la posesión absoluta de la compañía. Esta empresa tenía como objeto una amplia gama de producción de exclusividad no solo para Colombia; sino para países vecinos. En fertilizantes era la más moderna y moderna; producía además sulfato de amonio, nitrato de potasio. Manejaba una política líder en el desarrollo de adems, con ingresos redimensionados que se distribuía en beneficios para Colombia. Otra rama que explotaba era la fabricación de alimentos para animales a base de calcio, fósforo, ácido nítrico, sulfato de sodio, yeso, azufre, soda cáustica, amoníaco, etc-

Su sede está ubicada en el puerto de Sanbuenaventura, Barranquilla departamento Atlántico frente al río Magdalena, en un área de 50 hectáreas. Era una empresa con una de las mejores Contrataciones Colectivas; con muchísimas oportunidades para surgir, con un crecimiento donde se premiaba la excelencia, la eficiencia y la preparación. Una empresa modelo y líder en procesos administrativos; con una visión muy particular en la administración de personal, producción, comercio interior y exterior. Con manuales de procedimientos, controles internos, métodos de delegación de autoridad, relaciones públicas. Respeto y conocimientos a las disposiciones gubernamentales que afecten su funcionamiento. En fin cumplía con todos los controles y procedimientos utilizados dentro de una organización que la hacen auditable. Todo este andamiaje que le permitió ser objeto de reconocimientos, como lo vamos a ver más adelante, se vino abajo para convertirse en un guiñapo inauditable, en manos de unos ladrones que no tienen ni idea de cómo se maneja un emporio empresarial de esta naturaleza.

En el 2016 en una medición que habría hecho una empresa internacional en Bogotá; resultó ser una de las mejores de Colombia. De 500 que fueron evaluadas, Monómeros obtuvo el número 14. El galardón fue recibido por el Sr. Pedro Lugo Gerente General y Salvador Meléndez, Gerente de Recursos Humanos. Carlos Cepeda Gerente de Logística, expresó en el acto: "Yo disfruto trabajar en Monómeros. Esta es una empresa donde los trabajadores vienen a trabajar felices, porque sienten el apoyo de la alta gerencia" luego dijo "Espero seguir vinculado a esta empresa por muchos años, porque creo que no hay mejor empresa en toda la región".

Pero ese mundo de cumplimientos, de retos, de producción, de llevar felicidad a 800 trabajadores directos y a 1300 indirectos. Cumplir con una cartera de clientes de 3 millones. Una empresa produciendo al 199% de su capacidad instalada, con un mercado cautivo; tanto nacional como internacional. Con un primer lugar entre las más grandes del sector industrial que le garantizaba parte del sustento a la ciudad que le sirve de asiento; Barranquilla.

En el 2017 vienen las sanciones gringas y con ella la tormenta y el apocalipsis para la empresa MONÓMEROS COLOMBO VENEZOLANA, S A; aparecen las restricciones las presiones de Trump y Duque por otro lado haciéndole coro en su arremetida contra Monómeros; el primero en salir afectado fue el mercado internacional. Viene el 2019 se abre las compuertas a la intervención indebida, robo abierto, saqueo y de un solo plumazo lanzan al foso 50 años de trabajo, de dedicación, de saldos altísimos de producción y ganancias. Iván Duque siguiéndole los pasos a su homólogo de la Casa Blanca, que ya se había apropiado de la empresa venezolana CITGO, hace lo mismo con Monómeros; de arrebatarles al Estado venezolano para entregársela a la Junta Directiva. En febrero de 2019 Iván Duque niega la entrada a Colombia de cualquier directivo afecto al presidente Maduro. Ante esta decisión Humberto Calderón Berti quien fungía como "embajador" en Colombia del autoproclamado Guaido, ocasiono una airada polémica ante tan desaguada decisión, agregando, que no se llevó el proceso de una manera profesional y adecuada, atropellando a funcionarios honestos".

En un juicioso artículo escrito por el senador José David Name: "Hay que rescatar a Monómeros" en el periódico digital Zona Cero. Escribe el Senador que la empresa en menos de un año ha tenido 4 gerentes generales, cada uno es mas pillo que el que lo sustituye. Todo aquello se mueve dentro de un concierto de un festín de Baltasar. Monómeros es administrado por cinco miembros principales y cinco suplentes; mas seis gerentes, incluido el Gerente General. Con todos los gastos pagos hoteles, viáticos, pasajes, restaurantes, etc A los miembros de la Junta Directiva que asisten a reuniones, reciben cada un pagos de 3000 dólares por reunión de junta, que se realizan 4 veces al mes; mientras que los estatutos establecen tres juntas ordinarias al año. Este tipo de erogaciones esta por el orden de 4 millones de dólares al año.

De ser una empresa que tenía máximo atractivo, porcentaje de trabajadores de alto rendimiento, una capacidad instalada de producción del 100% su caída ha sido en barrena; llevándola a su mínima expresión En el 2019 la producción disminuyó en un 26% respecto a 2018 y un 30% al 2017. En el 2020 no existen saldos, pero según los entendidos son sencillamente alarmantes. La participación en el mercado ha llegado a niveles muy bajos. La incertidumbre ha embargado a los trabajadores, cuando observa a una gerencia sin rumbo, sin estímulo y sin noción alguna de lo que implica poner a producir una empresa.. Para los entendidos de este mercado lo que más cuestionan es que le están dando palo a un sector (agroquímicos) de gran importancia para Colombia, donde la agricultura ocupa un espacio, frente a un Covid - 19 que le reclama mayor protección a la industria local y seguridad alimentaria. De allí salen los abonos y los químicos para el campo. Solo a un gobierno obsesionado por el odio como el de Iván Duque y a un personajillo de opereta como Juan Guaido se le ocurre haber acabado con una empresa que le garantizaba seguridad alimentaria a Colombia; no era cualquier empresa era único en su especialidad.

Esta nota ha sido leída aproximadamente **473** veces.

Recomienda esta nota en las redes sociales:



Luis Roa
Licenciado en Administración de Empresas (ULA). Luchador social. Jubilado de CVG Alcasa
Luisroa519@gmail.com

[Visite el perfil de Luis Roa](#) para ver el listado de todos sus artículos en Aporrea.

Noticias Recientes:

- (VIDEO) Ambientalistas denuncian derrame de **petróleo** en playas de Falcón
- Es el único monarca europeo salpicado directamente por casos de corrupción
El rey emérito Juan Carlos I, cercado por la Justicia, anuncia que se va de España
- Contratista naval estadounidense exige a Venezuela pago de US\$138 millones por deuda pendiente
- (VIDEO) Trifulca en un vuelo de KLM por dos pasajeros que se negaron a usar mascarillas
- Denuncian a Banco Fondo Común (BFC) por bloqueos con pago móvil, retrasos y retención de dinero durante los fines de semana
- Extorsora de Venezuela es investigada en Liechtenstein por lingotes de oro encontrados en una bóveda privada
- Zulia: Falleció por Covid-19 el director del Hospital Central de Maracaibo
- (VIDEO) Sam Shepherd batallando el Covid-19: "Mi cariño por Venezuela lo llevo aquí en mi corazón"
- Bloqueos y marchas
(VIDEO) Bolivia comienza paro indefinido contra la postergación de las elecciones
- Precios del crudo bajan mientras Opep+ se dispone a impulsar producción
- Se cumplen 214 años de la primera ondeada de la Bandera Nacional de Venezuela
- Continúa la nubosidad y lluvias en gran parte de Venezuela
- (VIDEO) Director de la OMS afirma que "quizás nunca haya una solución" para el Covid-19
- Entre los 10 países con más contagios a nivel mundial
(VIDEO) Colombia: Con 11 mil 470 nuevos casos positivos rompe su propio récord de Covid-19
- (VIDEO) Guyana: Declaran al candidato progresista Irfaan Ali como presidente electo
- Brasil superó las 94.000 muertes y supera los 2.7 millones de contagios de la Covid-19
- (VIDEO) Próximo lunes 10 de agosto continuará flexibilización del 7+7 en el país
- (VIDEO) Rodríguez: Venezuela registra 633 nuevos casos de Covid-19 por transmisión comunitaria y 130 importados
- (VIDEO) Primeros 50 pacientes de Covid-19 son recibidos en el hospital de campaña en el Poliedro
- Detenidas más de 190 personas por violar cuarentena social
- "Las nieves del tiempo platearon mi sien, sentir que es un soplo la vida, que veinte años no es nada..."
(VIDEO) En pleno aguacero, personal Jubilado de la Cancillería denuncia maltrato e irrespeto en la entrega de bolsas de comida
- 27 organizaciones políticas deciden no participar en elecciones de la AN
- Detrás del desafío de las fotos en blanco y negro se esconde una lucha feminista turca
- Análisis en el contexto político-social luego de la firma de acuerdo de paz entre la FARC-EP y el Gobierno Colombiano
- Rechazan el pago fraccionado del bono vacacional
Trabajadores de la UNELLEZ exigen salarios apegados al Art. 51 CRBV y respeto a la convención colectiva
- (VIDEOS) Actualízate con los programas de Panorama Internacional de la Liga Internacional Socialista
- Perú confirma más de siete mil contagios por Covid-19 en las últimas 24 horas
- Investigación periodística revela cómo ex falso procurador de Guaidó participó en desfalco a Pdusa
- (VIDEO) Colombia supera los 300.000 contagios marcando nuevo récord diario con 10.673 casos positivos
- En Caricuao
Alcaldía de Caracas inspecciona adecuación de la "Residencia Dr. Quintero Quintero" como centro de aislamiento
- Asamblea Popular Revolucionara por Venezuela (APRV) donde también participan movimientos sociales
PCV, PPT, MPA crean alianza electoral "para participar autónomamente en las parlamentarias"
- En Venezuela
INAMEH prevé precipitaciones y nubosidad para hoy
- Suman 19.443 contagiados
(VIDEO) Detectados 834 nuevos casos de COVID-19 en Venezuela
- Lea las Efemérides del día de hoy 2 de agosto
- Detienen a dueño de una panadería por quemar parte de su cuerpo a "Beba" una perrita comunitaria de Bello Monte
- Por segunda vez
INTERPOL niega difusión roja contra ex-presidente ecuatoriano Rafael Correa
- Tribunal del estado Aragua celebró 44 audiencias preliminares
- Femicidio: Un sujeto asesina a tiros a su expareja delante de sus hijos en Caracas
- Falleció la primera receptora de trasplante facial en EEUU
- Frente Amplio Venezuela Unida expulsó de sus filas a la gobernadora de Táchira Laidy Gómez

Comparte en las redes sociales



Síguenos en Facebook y Twitter



Síguenos en Twitter

Luis Roa



Más artículos de este autor

El caso de Colombia raya en lo obscuro y la actitud traidora de Tomas Guanipa

Pantallerismo protagonico vs formación ideológica revolucionaria

Los mejores economistas están en el seno del pueblo de a pié

Ante una interrogante de Juan Veroes desde Mérida

Las cárceles libres del Covid – 19 y libertad para Rubén González Secretario General de SUTRAHIERRO

Notas relacionadas

¿Perderá Trump las Elecciones del 2020?

Por: *Doug Sosnik*

Reflexiones en torno a "La pandemia y el sistema mundo según Ignacio Ramonet

Por: *Alexander Kórdan Acosta R.*

La mayor fiesta islámica

Por: *Jaled Ali Ayoub Bazzi*

La ciencia económica y sus abismos ante los problemas contemporáneos

Por: *Isaac Enriquez Pérez*

Crisis Entrecruzadas en un Mundo Pos-Covid - El Caos de la Economía Mundial

Por: *Michel Husson*

Prohibido Olvidar / Reconstruyendo la Memoria Histórica A 39 años de la siembra del General Omar Efraim Torrijos Herrera

Por: *Coordinadora Simón Bolívar*

Los fantasmas de Donald Trump

Por: *Marvin Mijares*

Ecuador: Denuncia de la re-negociación de la Deuda por el gobierno de Lenin Moreno

Por: *Eric Toussaint y abajo firmantes*

Revise artículos similares en la sección: Internacionales

Los jóvenes no son invencibles

Por: *Yixi Villegas*

Nuevo decreto contra el Coronavirus Prohibidas Las Rumbas

Por: *Luis Enrique Sánchez P.*

Espera y calla

Por: *Manuel Taibo*

Diario de una Cuarentena. Capítulo Sesenta y Uno: alertas e indicios sobre una guerra biológica a Venezuela

Por: *Juan Martorano*

Parlamento Prudencia y sentido común

Por: *Francisco Medina*

Cuando los dirigentes ignoran su ignorancia

Por: *Toby Valderrama Antonio Aponte*

Propuesta para el triunfo electoral de Trump y otra sobre una serie televisiva de Guaidó para Netflix

Por: *Gian Carlo Di Martino*

La Alianza Popular Revolucionaria de Venezuela

Por: *Francisco Sierra Corrales*

Revise artículos similares en la sección: Actualidad

Libertad de Pensamiento Cordura en los comentarios de las redes sociales, deberá ser la orden del día

Por: *José García*

Sudeban: Intervengan el Banco de Venezuela

Por: *Edward Rodríguez*

Ecuador: Denuncia de la re-negociación de la Deuda por el gobierno de Lenin Moreno

Por: *Eric Toussaint y abajo firmantes*

CANTV: Sigo reclamando como pueblo en Puerto Cabello, más ahora que hay denuncias irregulares a nivel nacional

Por: *Victor I. Milano B.*

México perdonará todo porque necesita inversiones: aunque salgan mil denuncias, el dinero manda

Por: *Pedro Echeverría*

La guardia de Moisés Naim

Por: *Xurxo Martiz Crespo*

El país ausente

Por: *Juan Guerrero*

Hoy podemos decir que no somos hijos de Chávez

Por: *Ramiro Gómez*

Revise artículos similares en la sección: Anticorrupción y Contraloría Social

Libertad de Pensamiento Cordura en los comentarios de las redes sociales, deberá ser la orden del día

Por: *José García*

¿Quién paga la cuenta?

Por: *Pasqualina Curcio*

"El Acidito" ¿Es viable el incremento salarial en S, Petro u otro?

Por: *Reinaldo Silva*

Crisis Entrecruzadas en un Mundo Pos-Covid - El Caos de la Economía Mundial

Por: *Michel Husson*

Sudeban: Intervengan el Banco de Venezuela

Por: *Edward Rodríguez*

El salario en tiempos de guerra

Por: *Freddy Gil*

Cagigal 782: En un país asediado la disidencia es traición

Por: *Carpa Cagigal*

La polémica entre el Constituyente y la profesora

Por: *Juan González*

Revise artículos similares en la sección: Economía